
会議に関するご意⾒・ご要望 

 

（１）各組織に聞きたいこと 
 
 ・大阪府下の再生エネルギー普及についての最新データーと問題点 
 
 ・⾼浜原発再稼働差し⽌めに伴う、今後の電気料⾦の動向 
 
 ・エネルギーミックス策定を受けて近経局、大阪府の今後のアクションは？ 
（８日の段階ではまだ確定していないかもしれませんが・・） 
 

 ・特に、省エネ⽬標、再エネ⽐率、原発⽐率が⽰されることになるが、関⻄地域においてど
のようにフォローするのか（関⻄としての⽬標を持つのかどうか）。 

 
 ・また、そのための具体的な施策（省エネのための補助 等）は？ 

 

（２）協議会で取り上げて欲しいテーマ 

 ・電⼒、ガスの⾃由化について、消費者への広報・啓発 

 

（３）協議会の進め方 

 ・資料説明で終わってしまうので、意⾒交換の時間を増やしてほしい。 
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